

E.U.A. combatirán la subversión en Caribe

Santo Domingo, febrero 1 (UPI). Estados Unidos ofreció a la República Dominicana "cualquier tipo de ayuda militar para enfrentar cualquier amenaza de subversión comunista, señalando que está dispuesto a hacer lo mismo con otras naciones de la región.

El mensaje fue transmitido al presidente Antonio Guzmán por el Director de Estrategia, Planes y Políticas, del ejército de Estados Unidos, mayor general Robert L. Schweitzer, durante una reunión mantenida anoche en el Palacio Nacional.

El militar reiteró una declaración de que su país está dispuesto a ofrecer todo tipo de respaldo a la República Dominicana y otras naciones del Cari-

be para enfrentar la amenaza comunista en el área.

La izquierda dominicana ha reaccionado con irritación ante las declaraciones de Schweitzer, quien llegó el martes.

Hace dos días, el secretario de las Fuerzas Armadas, teniente general Rafael Adriano Valdez Hilario, declaró que los militares, "sin perder su dignidad", aceptarán la colaboración de cualquier organismo que le pueda ser útil.

Schweitzer no hizo mayores comentarios, pero permitió a los periodistas a una declaración hecha ayer en Washington por el Secretario de Defensa de los Estados Unidos, Harold Brown.

Pasa a la página 53

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, 1 febrero (AP). La Bolsa se recuperó hoy de una oleada de ventas registrada al principio de la sesión, y terminó el día con ganancias moderadas.

Las transacciones fueron relativamente escasas en comparación con el ritmo sin precedente de enero.

Pasa a la página 69

67 cubanos apodéranse de nave y piden asilo en EU

Miami, febrero 2 (AP). Un grupo de 67 refugiados cubanos —entre los que figuran hombres, mujeres y niño—, llegó a la estación del servicio de guardacostas en Miami, después de apoderarse ayer a punta de pistola de una barcaza en el Puerto de Cárdenas, en la Costa norte de Cuba.

Los refugiados fueron recibidos por periodistas y camarógrafos. La mayoría de ellos se mostró sonriente, pero hablaron poco de su odisea, antes de ser llevados a un autobús

que les esperaba, operado por el Servicio de Inmigración y Naturalización de los Estados Unidos.

Los cubanos, que esperaban obtener asilo político en los Estados Unidos, se apoderaron ayer por la mañana de la embarcación de 30 metros "Cinco de Diciembre" en el Puerto de Cárdenas, ataron a sus cinco tripulantes y zarparon rumbo a los Cayos de la Florida dijeron las autoridades. Se informó que

Pasa a la página 73

Rusos comerán menos carne y tortillas predice la FAO

Roma, febrero 1 (UPI). La Unión Soviética debe decidir este año si disminuir las reservas de cereal o comer menos carne, dijo hoy la organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

El análisis de la organización, incluido en su informe mundial sobre alimentación, señaló que teniendo en cuenta el riesgo de otra cosecha pobre de cereales en 1980, los planificadores soviéticos "probablemente optarán por conservar las reservas de cereal y disminuir la producción de carne".

El informe agrega que "el impacto que tendrá sobre la Unión Soviética más allá de 1980 una continuada suspensión de em-

barques dependerá en gran medida en los resultados de la cosecha cerealera soviética de este año".

El informe dijo que el efecto del embargo de cereal fuera de la Unión Soviética ha sido "suavizado" por la acción del gobierno estadounidense.

"Después de caer inicialmente, los precios del trigo estadounidense se recobraron hacia el 25 de enero mientras que los precios del maíz permanecieron aproximadamente un siete por ciento por debajo de los niveles anteriores al embargo", según el informe.

Australia y Canadá congelaron sus precios de exportación

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON FAMILIA. París, Febrero 1 (AP). El disidente soviético Alexander Ginzburg se reúne hoy en el Aeropuerto Roissy, de París, con su familia que llegó de Moscú en un vuelo de Aeroflot, tras una separación de seis meses. A la izquierda Irina Ginzburg, su esposa.

Secuestran del hospital a un campesino en Guatemala

Guatemala, Febrero 10. (AP). Hombres armados secuestraron hoy del hospital a un campesino herido que sobrevivió al incendio de la Embajada de España, informaron empleados del Hospital "Herrera Llerandi".

El campesino, identificado como Gregorio Chuja, fue encontrado con graves quemaduras pero con vida, cuando las cuadrillas de la Cruz Roja y los bomberos sacaban ayer los cadáveres carbonizados de 39

personas que perecieron después que la policía intentó desalojar a un grupo de campesinos que había ocupado la misión diplomática.

Los empleados del hospital dijeron que por lo menos 15 hombres fuertemente armados irrumpieron en el hospital privado hoy en la mañana y salieron pocos minutos después con el sobreviviente.

El embajador español Máximo Cajal y López también

Pasa a la página 9

Misión investigará incendio de la Embajada de España

Guatemala, febrero 10. (AP). Una misión del gobierno español arribó hoy aquí para investigar el incendio ayer de su embajada, ocurrido cuando la policía irrumpió violentamente en la misión diplomática para desalojar a un grupo de campesinos disidentes.

La misión, encabezada por el encargado de asuntos latinoamericanos de la cancillería española, Pedro Bermejo, arribó a las 10:45, poco después que se informó que el gobierno de España había roto relaciones con Guatemala.

Un funcionario de la cancillería guatemalteca dijo que

aún no se había recibido ninguna indicación oficial de la ruptura de relaciones y dijo que el canciller guatemalteco estaba a la espera del embajador Bermejo.

Conocción

Naciones Unidas, febrero 10. (AP). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, mencionó hoy la muerte de 39 personas en la Embajada española en Guatemala como una "trágica ilustración" de lo que puede pasar cuando los diplomáticos son tomados

Pasa a la página 53

24 mil soldados enviarían los E.U.A. a Golfo Pérsico

Washington, Feb. 1 (UPI). Estados Unidos puede transportar más de 24.000 hombres, tanques y equipo al Golfo Pérsico en un lapso de 16 días para defenderlo contra una invasión soviética, dijeron autoridades de la Secretaría de Defensa.

Si los soviéticos atacaran, podrían encontrarse con un total de 80.000 a 90.000 hombres dentro del área, pero carecen de aviones para movilizar todo su equipamiento rápidamente, sostienen los funcionarios.

Aún no se sabe con seguridad cuánto tiempo demoraría Estados Unidos en armar sus fuer-

zas para que estuvieran listas para la defensa en los alejados campos petrolíferos del Golfo Pérsico, Irán, Kuwait y Arabia Saudita, dijeron funcionarios del Pentágono.

Los informantes presentaron un resumen de las capacidades norteamericanas después de los cargos que se han hecho en el Congreso de que Estados Unidos no tiene la capacidad para respaldar la promesa del presidente Jimmy Carter de rechazar la embestida soviética con la fuerza, si fuera necesario.

"No podemos asegurarnos que

Pasa a la página 50



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA. Miami Beach, Florida, Febrero 1 (AP). Orlando López, centro, saluda a su llegada a E.U. junto con un grupo de compatriotas suyos que escaparon de Cuba. Los refugiados secuestraron una barcaza al norte de la isla y zarparon hacia los Cayos de Florida.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAZAS F-16. Forth Worth, Texas, Febrero 1 (AP). El director de la Misión del Ministerio de Defensa de Israel ante los Estados Unidos, general Arie Levy, segundo de izquierda a derecha (al fondo) recibe el primer

grupo de 75 aviones Cazas F-16 para la Fuerza Aérea Israelí, durante la ceremonia en la planta de la "General Dynamics" en Forth Worth, Texas. Hace la entrega un funcionario norteamericano.